

Dank

Die Qualität der Beiträge, die in einer begutachteten Zeitschrift veröffentlicht werden, hängt nicht zuletzt von der Qualität der Gutachten ab. Die genaue Lektüre von Manuskripten ist zeitaufwendig und ihre differenzierte Bewertung mühsam. Es gibt aber wohl keinen Aufsatz, der durch eine Überarbeitung im Lichte der Kritik der Gutachten nicht besser geworden wäre. Wir möchten deshalb an dieser Stelle all jenen danken, die diese wichtige Aufgabe im vergangenen Jahr auf sich genommen haben und gutachtend für die *Zeitschrift für Internationale Beziehungen* tätig waren:

Katrin Auel	Monika Heupel	Alexander Paquéé
Rainer Baumann	Jochen Hils	Lothar Rieth
Kathrin Berensmann	Tanja Hitzel-Cassagnes	Klaus Roscher
Michael Blauberger	Karl Homann	Uta Ruppert
Tanja A. Börzel	Anna Holzscheiter	Thomas Sattler
Alexander Brand	Markus Jachtenfuchs	Siegmar Schmidt
Helmut Breitmeier	Thomas Jäger	Hans Peter Schmitz
Lothar Brock	Anja Jetschke	Gerald Schneider
Tanja Brühl	Christian Joerges	Christian Schwaabe
Marie-Janine Calic	Martin Kahl	Jens Steffek
Sven Chojnacki	Peter J. Katzenstein	Holger Stritzel
Thomas Conzelmann	Oliver Kessler	Cornelia Ulbert
Thomas Diez	Mareike Kleine	Klaus von Beyme
Matthias Ecker-Ehrhardt	Heiko Knobel	Thomas Widmer
Rainer Eising	Georgios Kolliarakis	Antje Wiener
Anne Faber	Dirk Lehmkuhl	Klaus Dieter Wolf
Jörg Faust	Ursula Lehmkuhl	Bernhard Zangl
Susanne Feske	Kerstin Martens	Tanja Zinterer
Andreas Fischer-Lescano	Carlo Masala	Reimut Zohlhörer
Katja Freistein	Hanns W. Maull	
Cornelius Friesendorf	Hartmut Mayer	
Doris Fuchs	Aletta Mondré	
Brigitte Hamm	Andreas Nölke	
Gunther Hellmann	Franz Nuscheler	